

## EL CONSEJO FEDERAL ESPAÑOL DEL MOVIMIENTO EUROPEO DENUNCIA A ALIANZA POPULAR

MADRID, 18 (EUROPA PRESS).—El Pleno del Consejo Federal Español del Movimiento Europeo se reunió ayer en Madrid, bajo la presidencia de don Miguel Col y Alentorn. A dicho pleno asistieron los representantes de las «familias» demócrata cristiana, liberal y socialista, y de los grupos de las nacionalidades que lo integran.

El Consejo Federal, que en su reunión de Munich de 1962 propició el primer encuentro entre los demócratas del interior y del exilio, ha estudiado

los problemas del momento actual y ha manifestado la extrañeza que han producido ciertas expresiones de miembros de Alianza Popular, hechas públicas recientemente en Luxemburgo, y en las que, atribuyéndose una condición europea y democrática, de la que han carecido, se permiten enjuiciar los móviles de quienes, perteneciendo a familias políticas del Consejo Federal, han sido consecuentes en todo momento con la exigencia de restablecimiento de libertades, como única vía para acceder a la C.E.E.